

Auf ein Neues: BRH zum Seniorentag nach Frankfurt

02.05.2014

(Euskirchen) Nach Köln, Leipzig und Hamburg geht der Deutsche Seniorentag im nächsten Jahr nach Frankfurt. Die Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen steht mitten in den Vorbereitungen, wie die zuständige Referentin Heike Felscher den Seniorenverband BRH unterrichtet.

Es wird vom 2. bis 4. Juli im Herzen Europas und in der Mitte Deutschlands mit besten Verkehrsanbindungen bereits der 11. Deutsche Seniorentag sein und unter dem Motto "Gemeinsam in die Zukunft" stehen.

Zum letzten Seniorentag in Hamburg hatte der DBB-NRW-Seniorenarbeitskreis auf Anregung des BRH einstimmig beschlossen, einen gemeinsamen landesweiten Seniorenbesuch zu organisieren. Der Vorstand des DBB NRW ließ sich mit einer Entscheidung über dieses Begehren fast ein Jahr Zeit und lehnte dann ab.

Zum Seniorentag in Frankfurt wird der DBB NRW wohl eine eigene Seniorenvertretung haben. Man darf dann mit Spannung erwarten, ob es diesmal zu einem gemeinsamen Besuch kommt.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)